

7・16代々木公園へ!

2012年7月14日
39

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長)書記局通信

「再稼働粉碎!野田打倒!」の7・16集会へ

首都圏大学2年生の7・16結集アピール!
全国の学生の皆さん!

もはや日本は崩壊を始めています。私たちは、腐敗した日本政府からこの国の未来を奪い返し、より良い日本と世界を築いていかなければなりません。

3・11であんなにも多くの人々が命を失っただけでなく、未だに放射能汚染に苦しんでいる。それなのにも関わらず、日本腐敗政府とブルジョワジーは、「電力供給・雇用のため」というデマゴギーでもって、先日ついに大飯原発の再稼働を容認しました。これは明らかな殺人罪です。「責任は私が取る」と言っておきながら、彼らはそもそも「責任」というものがなんなのかすら理解していません。

福島の人たちを守れないで、どうして日本国民を守ることができるのでしょうか。このような非人間的社会は、今こそ、私たち学生と社会の真の主人公である労働者との団結の力で終わらせなければなりません。

そしてそのために、長年抑えられてきた階級的・革命的労働運動と戦闘的學生運動の復権が求められています。

全国の学生の皆さん。今、この国の現状をもう一度しっかり見てほしい。誰一人として、「今の日本は良い状況だ」と自信を持って言える人はいないはず。みんな「この日本を変えなければいけない」と考えているはず。しかし、「どうせ一人で動いたって何も変わらない」と思っている。断言します。それは全く違います。

確かに、私たち一人ひとりの力は強いものではありません。しかし、私たちが「学生」という一種の「階級」として団結し、連帯したとき、私たちは社会を変革することが



7月13日、首相官邸前に沖縄の学生も結集し野田を徹底弾劾!

可能となるのです。

そして今、この腐敗した日本を変革するための戦闘として闘われているのが、「反原発・反消費増税」の闘いとも言えます。私たち学生は、闘う労働者・学生同志とともに、この反原発闘争を、より良い日本と世界をつくるための闘いとして、やり抜いていく必要があります。

日本の未来を案じるすべての学生に呼びかけます。この腐敗した日本と世界を変革するためにも、7・16代々木公園反原発10万人集会に結集しましょう!

私たち学生には、社会を変革する力がある。

私たち一人ひとりの中にあるその力を結集してより良い社会をつくるのか、傍観してこの国が滅んでいくのを黙って見ているのか。その答えは、私たち一人ひとりの中にあります。

7・16 さようなら原発 10万人集会

再稼働阻止! 被曝労働反対! すべての原発いまずぐなくそう!

7月16日(月・祝) 13時~

東京・代々木公園にて

12時半からオープニング・コンサート、13時半からデモ出発
会場へは、JR原宿駅より徒歩5分、同渋谷駅より徒歩10分

【呼びかけ】さようなら原発1000万人アクション

<内橋克人、大江健三郎、落合恵子、鎌田慧、坂本龍一、

澤地久枝、瀬戸内寂聴、辻井喬、鶴見俊輔>



6万人が集まった昨年9月19日の反原発集会(明治公園)

7/13全学説明会で学祭実への怒り爆発！

全サークルの2割が学祭実を不信任！

7月13日、法大で学祭に関する全学説明会が行われ、決定的な地平が勝ち取られた！

この日は大学当局の御用機関=学祭実によって学祭における飲酒規制 各サークルから学祭実への強制出向、が決められようとしていた。

これに対して文化連盟・社会科学研究会は飲酒規制絶対反対を掲げて闘いぬいてきた。

飲酒規制など誰も認めていない！学祭実の行ったアンケートですら過半数が反対だ。にもかかわらず学祭実が飲酒規制を強行しようとしており、これに対してこの間、飲酒規制反対のステッカーが学内中に張り巡らされるなどの情勢が生まれている。

学祭実が法大当局と完全に一体で飲酒規制を貫徹しようとしている。そしてそのために社研を全学説明会から暴力的に排除するという暴挙に手を染めた。断じて許す



ことはできない。

闘う社研の仲間は飲酒規制・出向制度であり社研の排除に徹底弾劾を叩きつけた。そして全学説明会では怒りの声が噴出し、何と2割のサークルが学祭実を不信任を叩きつけるという画期的な地平が勝ち取られている。

当局と一体の学祭実をぶっ飛ばし、法大闘争の更なる発展を！ あらゆる怒りを結集し、7・16集会へ！

7・16結集アピール！

首都圏大学2年生

このままでいいのだろうか？

原発を動かさないと電力は足りないのか？

福島第一原発事故は収束しているのか？

地震が起きても再び事故が起きることは無いのか？

恐らく誰もが薄々感じている疑問だろうと思う。私にも答えはよく分からない。

だが、「分からない」と誰かに話してみることに幾らかの意味があるだろうと思う。

皆が自分と同じような疑問を持っていることを共有する、それがスタートラインに立つことなのだろうと思う。

しかしそれは結構難しい。法政大学の前でピラを配っているとまるで私が犯罪者であるかのように私にカメラを向ける人がいる。ピラを受け取るとそれを奪い取ろうとする人がいる。

おかしいと思いませんか？私は罪悪感を感じている。

一福島県民として原発に無関心でいたことに、東京で電気を自由に使っていることに、ふるさとを奪われ、反原発の声をあげている人に気づかなかったことに。

私は答えを探している、自分の責任を果たす答えを。答えは皆で探せばいいと思う。

あなたの声を聞かせてくれませんか？

首都圏大学2年生

あたしたちは、国に騙されて居る。

困われて居る、遠ざけられている、緩やかに殺されて居る。それに気が付いた20万人を超える民衆が毎週のように、首相官邸前を埋めつくし、抗議してます。

に、首相官邸前を埋めつくし、抗議してます。

あたしたちひとりひとりの行動で、確実に、国の決定や社会を揺さぶれるし、動かせる。7・16集会はそれを体感出来る日だと思うんです。この日は、あたしたち学生の未来を懸け、福島と共に怒ろう。

日本全土を広島原爆168個分の放射能が覆い、食物も海も全て汚され、あたしたちのからだに、放射性物質は溜まり続け、此れからの未来、晩発性の放射能被害が出るんは目に見えてると思うんです。今現在だって、福島の子どもの甲状腺には異変が出始めてるんだ。

だから、いま、再稼働を再び止めないといけないうし、原発を廃炉にしなくちゃならんです。

福島は怒り、悲しみ、被曝の恐怖は終わってないんです。

これを日本全土で共有したいんです。よろしくお願ひします！数十万のデモって熱いっすよ！もはや革命っす。おいでませ。

首都圏大学4年生

神奈川の学生です。今毎週金曜日に数万の規模でデモが国会議事堂前を占拠しています。この万の声ですぐに全原発の停止、廃炉とは行かないようです。首相をはじめ多くの政治家や財界人が再稼働を強行しました。彼らの民意を聞く、決められない政治からの脱却と言っている正体それは結局選挙の票集めだったり権威の維持であり僕ら学生や一般人とはずれたところでの思考と決定です。7月16日は沢山集まるだけでは駄目、その先の未来を決める大切な方向が見える日だということ、一番未来に近い僕ら学生がその先を参加して感じ取る場だと思っています。